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COMITE DIRECTEUR – 21 novembre 2011 

Présents : BEZIADE Daniel, BORE Valentin, DEDIEU Robert, DUDIGNAT Michel, GAUTIER Paul, 

MALBERT Michel, PONS Eric, ROUSSEAU Daniel, SAZ Emilie, TEULIER Christine, VIDAILLAC Michel.  

Représentés : BOURDONCLE Michel par Valentin BORE, DEDIEU-FOURTET Marie-Laurentine par Robert 

DEDIEU. 

Excusés : CORBON Pierre, JACQUET Pascal, MILOCHEVITCH Christiane, SERRANO Françoise. 

Le quorum (présence de 1/3membres  élus ; cf. statuts article 30.2) est atteint. Le Comité Directeur peut délibérer 

valablement. Toutes les décisions seront entérinées de fait. 

Nombre de pages : 3 + 1 page annexe 

Début de réunion à 20 h45 

Ordre du jour : 

 Situation de trésorerie 

 Point sur le matériel (achats et prévisions) 

 Préparation de l’Assemblée Générale Extraordinaire 

 Point sur les commissions et pôles de développement départementaux 

 Point sur compétitions récentes 

 Calendrier Hivernal 

 Saison Estivale 

 Sujets d'actualités si nécessaire et s'il reste du temps 

Daniel ROUSSEAU félicite les athlètes des clubs de Haute-Garonne qui se sont qualifiés pour les Championnats 

d’Europe de cross-country. 

Situation de Trésorerie : 
Voir le compte-rendu de la Trésorière Françoise SERRANO ci-après. 

La convention pour la subvention de la Ligue pour l’achat du chronomètre électrique reste à signer. La subvention sera 

de 4000 €. Le Comité mettra l’appareil au service de la Ligue quand celle-ci en aura besoin. 

Les parts des clubs relatives à leur implication dans l’organisation du Marathon du Grand Toulouse du 23 octobre 

2011est en cours de règlement par la Communauté Urbaine du Grand Toulouse. 

Matériel (achats et prévisions) 
Le coût d’utilisation du matériel du Comité devra être étudié lors de la prochaine AG financière (mai 2012). 

Le Chronomètre électrique, les chronomètres manuels simples et le chronomètre à imprimante raccordable sur 

ordinateur ont été réceptionnés et sont déjà en service. La « valise Marche » a été reçue et déjà utilisée. 

Matériels dont l’achat avait été décidé et restant à acquérir:  

 antenne Wi-Fi pour mise en réseau des ordinateurs sur l’ensemble des ateliers d’une compétition.  

 Accumulateurs de type AA, AAA et clés USB (il y a une extension du parc pour l’ensemble de ces matériels, mais 

aussi le remplacement d’objets « disparus » ! ). 

Matériels dont l’achat avait déjà été décidé mais acquisition en attente de précision et à réaliser rapidement: 

 Talkie-walkie : 8 appareils au prix moyen de 40 à 60 €. Portée jusqu’à 5 km, sans assujettissement à la taxe radio. 

 Lecteur code barre : laser, sans-fil (voir autonomie) 

 Pistolet starter : essai de deux modèles le 26 novembre et achat ensuite 

Matériels  dont l’acquisition est envisagée mais reportée à une date ultérieure : 

 Ordinateurs de compétition (quand le réseau fonctionnera) : prospective sans achat. Des essais sont à programmer, 

d’une part sur l’utilité réelle sur tous les ateliers d’épreuves, d’autre part sur le modèle à choisir. 

 Projecteur vidéo : achat reporté 

 Clé 3g, téléphone portable : achat reporté 

 Logiciels pour le Secrétariat: d’une part pour compiler des applications , d’autre part pour la gestion des tâches. 

Une étude approfondie sera faite avant achat pour chacun car des différences de coût très importantes ont été 

constatées. 
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AGE Extraordinaire :  
Elle est obligatoire car le budget prévisionnel n’a pas été voté lors de l’AG ordinaire du 1er octobre 2011. 

Elle aura lieu le 23 janvier 2012 à la Maison des Sports de Labège et remplacera la réunion du Comité Directeur prévue 

à cette date. 

L’ordre du jour sera le suivant : 

 Budget prévisionnel de la saison 2011-2012, 

 Actualisation des textes officiels du Comité (statuts, règlement intérieur, etc.) en fonction de l’évolution des textes 

officiels fédéraux. 

 Préparation des Assises des structures déconcentrées (Comités Départementaux et Ligues) qui se tiendront les 28-

29 janvier 2012, 

 Présentation des vœux de la nouvelle année 

 Moment convivial 

Commissions et  pôles de développement :  
Commission Sportive et Organisation (CSO31):  

 1 réunion depuis septembre. 

 Deux compétitions EA-PO en salle sont à 8 jours d’intervalle. Un effort sera essayé pour la siason suivante mais les 

clubs organisateurs tiennent aussi compte de la disponibilité des salles. 

 Daniel ROUSSEAU demande que le calendrier estival soit travaillé dès décembre. Le club Athlétic Coaching Club 

de Ramonville souhaite participer à la réunion calendrier. 

Commission des Officiels Techniques (COT31):  

 demande de la possibilité d’utiliser DSI pour Michel DUDIGNAT  et le Secrétariat afin de prendre en compte les 

officiels des CDA32 et CDA82. 

 La COT souhaite que le tableau des quotas d’officiels par club figure sous le tableau horaire.  

 Moins d’un 1/3 des officiels contactés répondent aux messages DSI. 

 Le tableau de performance des clubs jury/athlètes sera publié. 

 Michel DUDIGNAT demande que les jurys des EA-PO soient sur SIFFA, Michel VIDAILLAC est d’accord si on 

les lui transmet. 

 La formation des officiels départementaux se poursuit en formation continue en situation réelle avec évaluation 

permanente.. la nomination intervient au bout de 3 à 4 séances par groupe de disciplines. 

Commission des Jeunes (CDJ31):  

 Le Kid Athlétics dans sa version stricte préconisée par la FFA sera testé à Revel en salle. Une évaluation sera 

ensuite faite. Emilie SAZ informe qu’il y aura également un essai incluant Blagnac et Tournefeuille et qu’on jugera 

ensuite. 

 Kid cross : En l’absence de précisions « trouvables » sur le site fédéral, Emilie SAZ regroupera toutes les 

informations sur le sujet et les transmettra au Secrétariat. Il apparaît déjà que le cross en ligne serait banni pour les 

EA, or le monde scolaire primaire fait du cross en ligne quasi systématiquement. 

 Un stage sera prévu pour les vacances de février. La déclaration sera faite rapidement auprès du Secrétariat du 

Comité pour les déclarations officielles. 

 La FFA souhaite que tous les MI subissent le panel des tests de la Fédération avant la fin de l’hiver et incite les 

Comités à les mettre en place (dans le cadre de la politique de sélection pour le stage 1000 minimes). 

Commission de la Formation (CDF31):  

 pas de formation entraîneur en vue. Rappel : c’est généralement auprès de la Ligue que ces formations peuvent être 

demandées. 

Formations secrétariats : elle a débuté en novembre avec 17 personnes inscrites dont plus de la moitié sur les deux 

systèmes, piste et cross-route. La 1
ère

 réunion portait sur la théorie, les séances suivantes sont faites à la demande en 

situation réelle. Chantal DUPRAT et Michel VIDAILLAC encadrent ces actions. 

Formations SIFFA et classeur : une forte demande existe. Elles seront organisée dans les meilleurs délais. 

Formation chronomètre électrique : une dizaine de candidatures. 3 à 4 candidats seront pris en charge sur les 

compétitions hivernales. Les autres seront pris en charge à partir du printemps où les compétitions sont beaucoup plus 

nombreuses. Erwan NEA pilote ces formations. 

Formation officiel hors-stade : 2 candidatures qui seront prises en charge à partir de cet hiver. 

Commission des Vétérans (CVE31) Problème lors des  épreuves combinées avec les coefficients spécifiques pour les 

sous-catégories que Logica ne connaît pas. Il faut prévoir le traitement spécifique à l’avance. 



COMITE D’ATHLETISME de la HAUTE-GARONNE 
Maison des Sports, 190 rue Isatis, BP 81908, 31319 LABEGE CEDEX 

 

Accueil : 09 h 00 à 12 h 00  -  Téléphone : 05 62 24 19 10  -  courriel : cd.031@athle.org – site : http://athle31.athle.com 

La Commission proposera au Secrétariat les éléments pour la réalisation d’une affiche précisant le classement des 

athlètes dans les catégories V1 à V4, ou M40, M45,…, F40,, F45,…, Cette affiche sera exposée lors des compétitions 

où les Vétérans seront inclus. 

Commission Intendance : peu de compétition en début de saison directement organisée par le CDA31. Michel 

MALBERT et Christine TEULIER ont besoin d’aide pour assurer une présence permanente. 

Les pôles :  

Perche (Alain Laverny) et marche (Eric Bouviala) sont en cours de lancement. Eric PONS propose de piloter les pôles 

Marteau et disque. Il prépare un questionnaire à envoyer aux clubs. 

Marche nordique et sport en entreprise : Le Comité reçoit fréquemment des demandes. Un potentiel de développement 

existe mais en l’absence de responsable, ces secteurs restent à l’état de projet. 

Divers :  
 Appel à candidature pour les championnats départementaux de lancers longs hivernaux : préférence pour le 15 

janvier qui est libre. Catégories concernées : BE à VE 

 Le Président Daniel ROUSSEAU a été invité à l’Assemblée Générale du club Athlétic Coaching Club de 

Ramonville 

 Marathon : analyse de l’édition 2011 le 28 novembre. Lors de la même réunion : présentation à la Communauté 

Urbaine du Grand Toulouse du dossier de candidature pour les Championnat de France 2013. A noter que le label 

international est reconduit pour l’édition 2012 et qu’il est en bonne voie pour l’édition 2013. 

 Cérémonie des récompenses hivernales : l’appel à candidature est relancé. Objectifs : mars 2012. 

 Les départementaux de cross auront lieu à Auterive. Les Régionaux de cross auront lien à Plaisance du Touch. 

 Le règlement du Challenge de Cross reste identique à celui en vigueur depuis 2 ans. L’analyse est à prévoir en fin 

de saison hivernale. 

Fin de réunion 23 h 40. 
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Point de trésorerie pour le Comité Directeur du 21 novembre 2011 
 
 
 

Situation en banque au 21 novembre : 
CDA31 :   47 047 € 
CDCHS :     8 835 € 

 
 
A venir sur le compte du CDA31 : 
 

Recettes connues à venir dans les prochaines semaines : 
13 579 € licences Ligue 
3 300 € subvention du Conseil Général 
3 500 € subvention Conseil Régional pour l’emploi (2 trimestres) 
4 000 € participation Ligue sur l’achat du chrono-électrique (attente convention ?) 
 

Total : 24 379 € 
 
Dépenses : 
 Pas de dépense significative à venir à part le salaire de novembre (1 524 €) 

 
 
Facturation Marathon du Grand Toulouse : 
 

> la facture définitive sera établie cette semaine ; un premier jet à partir des listes des bénévoles, frais 
directes et frais indirectes du Comité a été fait aujourd’hui 
 
> attente du bon de commande du Grand Toulouse 
 
> avance par rapport aux délais 2010 

 
 
 


